







dorong timbulnya ide tersebut, sebagai alternatif utama dari beberapa ide yang ada, dorongan tersebut kemudian dituangkan dalam uraian alasan memilih judul.

Antara alasan memilih judul dan tujuan pembahasan mempunyai kaitan yang erat sekali, karena apa yang menjadi alasan memilih judul adalah merupakan dasar utama dalam menentukan tujuan pembahasan. Tanpa adanya tujuan pembahasan akan kehilangan motivasi. Adapun tujuan tersebut terurai dalam sub-bab tujuan pembahasan.

Sub-bab berikutnya adalah sistematika pembahasan. Sub-bab ini dimaksudkan agar terjadi pembahasan beruntun antara bab yang satu dengan yang lainnya, sehingga tidak terjadi lompatan-lompatan pembahasan, yang pada akhirnya akan membawa kesulitan dalam pembahasan tiap-tiap bab dan atau tiap-tiap sub-bab.

Kemudian diikuti oleh sub-bab metodologi, yaitu metode yang dipergunakan untuk mengumpulkan data-data yang diperlukan, meliputi latar belakang permasalahan dan permasalahan, ruang lingkup pembahasan, populasi, sampel, sumber data, prosedur pengumpulan data dan prosedur penganalisaan data.

Dalam sub-bab terakhir dalam bab satu ini adalah transkripsi. Dimasukkannya sub-bab ini adalah untuk mempermudah membaca ejaan yang berasal dari bahasa Arab, mengingat dalam Skripsi ini banyak digunakan istilah yang berasal dari bahasa Arab.

Bab II adalah sistem sosial ekonomi masyarakat Pucuk yang meliputi tiga sub-bab yaitu keadaan wilayah Pucuk, sosial ekonomi masyarakat dan usaha peningkatan sosial ekonomi masyarakat. Pada intinya bab ini untuk memaparkan keadaan sosial ekonomi masyarakat Pucuk, yang nantinya akan dapat dijadikan sebagai



oleh suatu lembaga yang disebut dengan koperasi simpan pinjam pedagang kecil. Perikatan simpan-pinjam ini terjadi jika seseorang membutuhkan uang kepada lembaga tersebut untuk keperluan usaha perdagangannya, kemudian ia mendapat pinjaman uang dengan suatu perjanjian bahwa ia berkewajiban mengembalikan uang pinjaman tersebut dalam jangka waktu tertentu secara berangsur, sedangkan setiap angsuran itu mengandung bunga tertentu yang harus dibayar. Di samping itu ia berkewajiban menyimpan uangnya di lembaga tersebut sebagai suatu ikatan keanggotaan.

Lembaga simpan pinjam ini dalam langkah kebijaksanaannya selalu memberikan pelayanan pinjaman dengan prosedur yang mudah tetapi juga memungut bunga sebagaimana lembaga-lembaga perkreditan pada umumnya.

Lembaga perkreditan pada umumnya sangat dibutuhkan oleh masyarakat dalam meningkatkan usaha produktif, sebagaimana dalam usaha pertanian, usaha perdagangan maupun usaha perindustrian dan sebagainya. Demikian halnya lembaga simpan-pinjam yang ada di masyarakat juga dibutuhkan oleh para pedagang kecil untuk melancarkan usaha perdagangan mereka.

Perekonomian masyarakat pada umumnya bertani dan berdagang di samping ada juga yang berindustri, akan tetapi masih dapat dikategorikan pada kondisi sosial ekonomi kurang sampai sedang (cukup).

Dari sistem sosial ekonomi masyarakat ini perkembangan keanggotaan koperasi simpan pinjam pedagang kecil menunjukkan meningkat, meskipun kadang

















